

Protokoll der 11. AStA-Sitzung des 47. AStAs vom 07.12.2021



Anwesende: Ida, Ogi, Lea, Julius, Max, André, Wolle, Malte, Lina, Merle, Mei, Alina
Gäst*in: -

Allgemeiner Studierendenausschuss

Redeleitung: Julius
Protokollführung: Mei

- TOP 0: Begrüßung
- TOP 1: Gäste
- TOP 2: Formalia & Termine
- TOP 3: Berichte
- TOP 4: COVID-Situation
- TOP 5: Referat für Internationales
- TOP 6: Nothilfe-Fonds
- TOP 7: Offener Brief
- TOP 8: Bundesstudierendenvertretung fordert Solidarsemester
- TOP 9: Soziologie Gespräch
- TOP 10: letzte Sitzung 2021
- TOP 11: Turnus Gespräch
- TOP 12: Abstimmen der Protokolle
- TOP 13: Anträge
- TOP 14: Sonstiges

Quorum	= die Hälfte des AStAs + 1
Beschlussgültigkeit	= mehr als die Hälfte der Anwesenden dafür, insgesamt min. 5
Recht auf Vertagung	= 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen

TOP 0: Begrüßung

TOP 1: Gäste

TOP 2: Formalia & Termine

9.12. StuPa-Sitzung

13.12. Statusbericht zu Vorfällen sexualisierter Gewalt

18.01. Turnusgespräch: Gespräch mit dem gesamten AStA → bereits Themen sammeln!

TOP 3: Berichte

Gleichstellung (L&M):TG, NothilfeFonds

Finanzen (Ogi): Kassenprüfung 2020, TaF (Druckersituation, Mensa-Essen, ...)

Finanzen (Alina): Canva-Abo, Fachschaften

Vorsitz: TG, Radio Hertz Interview, Jour fixe , NothilfeFonds

ÖkoRef: TG

Soziales: TG, NothilfeFond

HoPo (Wolle): TG, TaF (Zsm.schluss für mehr veganes Essen, ÖkoRef schließt sich an)

HoPo (André): TG

TOP 4: COVID-Situation

- Umgang mit roter Corona-WarnApp: wenn wir uns **vor** der Schicht zu Hause testen, können wir trotzdem zur Schicht kommen, es sei denn wir fühlen uns unsicher damit, ggf. Absprache mit der Person mit der wir zusammen Schicht haben

- theoretisch bei roter WarnApp Anspruch auf kostenlosen PCR-Test? Vorsitz erkundigt sich

TOP 5: Referat für Internationales & Mails

Aufgrund keiner für das Postfach verantwortlichen Person, soll jede*r mal reinschauen (v. A. André & Malte), falls doch irgendwann mal was wichtiges kommen sollte

TOP 6: Nothilfe-Fonds

Umgang mit Nachfragen: Info darüber das Freitag Abend der Brief eingeworfen wurde, wenn sie bis nächste Woche nichts bekommen haben, sollen sie sich nochmal melden

Pressemitteilung: Als Résumé für alle 3 Runden, Verbindung mit der Forderung nach einem neuem Solidarsemester → Soz & Öff formulieren was (ggf. springt Ida für Lina ein)

TOP 7: Offener Brief

zur Lage von Studis in der Uni: „Bildungseinrichtungen sollen zuletzt geschlossen werden“, aber würden lieber maximale Flexibilität mit Hybridveranstaltungen wollen inkl. Solidarsemester (z.B. Fristverlängerungen, etc.) → Julius meldet Feedback zurück

→ lassen es bei der Nothilfe-Fonds-PM einfließen

TOP 8: Mail: Bundesstudierendenvertretung fordert Solidarsemester

finden wir gut

TOP 9: Soziologie Gespräch

Soziologie würde auch nochmal mit uns darüber reden → Treffen mit André, Wolle, Vorsitz, Lea
→ André fragt nach Terminvorschlägen

TOP 10: letzte Sitzung 2021

nach der letzten Sitzung Kekse & Glühwein, ggf. beim ÖkoRef zu Hause

→ Last Case: Sitzungsraum

TOP 11: Turnus Gespräch

- nächster Bauabschnitt betrifft die Galerie → Was sind unsere Ersatzräumlichkeiten?
- Studiengebühren promovations-verpflichteter Master in Theologie? → Malte informiert sich
- Nach Planung zu COVID-Maßnahmen für SoSe 2022
- Promotion d. Soziologie
- Drucker-Situation

TOP 12: Abstimmen der Protokolle

Wir genehmigen die Protokolle 1-3 nach den von Ida durchgeführten Änderungen.

Ja: 12 Nein: 0 Enthaltung: 0

→ Lina lädt sie hoch

TOP 13: Anträge

-

TOP 14: Sonstiges

-